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Weshalb macht eine Laufbahnberatung aus Ihrer Sicht Sinn? 
Es gibt ja immer viele Möglichkeiten, einen beruflichen Weg zu gehen. Das Angebot ist rie-
sig. Es ist eine Herausforderung, den Überblick zu haben und eine persönliche Entschei-
dung zu treffen. Hier hat mir die Laufbahnberatung Unterstützung geboten. Ich habe einige 
Weiterbildungsangebote nicht gekannt und bin auf diese Weise zu mehr Wissen gekom-
men. 
 
 
Was hat Ihnen die Laufbahnberatung konkret gebracht? Welchen Mehrwert/Nutzen 
konnten Sie mitnehmen? 
Ich konnte meine eigenen Gedanken besser und gezielter ordnen. Ich erhielt die Möglich-
keit, über unterschiedliche berufliche Varianten nachzudenken. Das Filtern und Gewichten 
der Informationen half mir, meine persönliche berufliche Entscheidung zu treffen. 
 
 
Hat sich aufgrund der Laufbahnberatung Ihre berufliche Perspektive verändert? 
Konnten Sie konkrete berufliche Schritte anpacken und aufgleisen? 
Ich habe eine Weiterbildung angepackt und abgeschlossen. Mein Denken hat sich klar 
verändert. Ich betrachte die Sachverhalte ganzheitlicher und vernetzter. Ich erkenne und 
prüfe mehrere Lösungsmöglichkeiten. Ich kann meine Funktion mit mehr Kompetenz aus-
üben – das macht Freude! 
 
 


